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Avanza la
obra hídrica
en la Ribera

El fin de semana hubo
allanamientos en cuatro

Una obra
de película
El intendente Chornobroff
recorrió obras en el Cine
Teatro Municipal Wilde
y en la Escuela N° 507.

Trabajos que son
realizados por la Unidad

Ejecutora de los
trabajadores de Barrios
de Pie, en el marco del
Programa "Potenciar

Trabajo"
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Avellaneda

Berazategui

Axel en el
Evita Pueblo

Acompañado por el
Ministro de Salud y el
intendente Mussi, el

gobernador Axel Kicillof
recorrió las instalaciones
del Hospital Evita Pueblo
de Berazategui, donde
visualizó la vacunación

contra el Covid-19
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A surfearla

Morir a golpes en una
fiesta clandestina

El nuevo dato del
Covid-19 en esta

segunda ola:
Aumenta la velocidad
en el contagio de los
casos. Más casos en

menos tiempo

Ya hay restricciones horarias en toda la Provincia

Daniel Rosano (PJ Quilmes): "La discusión
del peronismo quedó en una mesa de café"

Tras la llegada de otra
tanda de vacunas, Mayra
visitó el Oller de Solano

Quilmes: Los vecinos
podrán denunciar

fiestas clandestinas

Avellaneda

El Ombudsman
contra Edesur

Carrascal se fue sin
avisar y los vecinos

de Quilmes se
quedaron sin

Defensor del Pueblo
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Quilmes

Arévalo se vacunó
El secretario general de ATE Quil-
mes, Claudio Arévalo,  trabajador
de la salud hace 28 años, difundió
una foto donde se lo ve aplicán-
dose la vacuna contra el Covid-
19 en el Hospital Oller de San
Francisco Solano. Se supo que
esto se dió previo turno en la Pro-
vincia. Este medio accedió al do-
cumento que tuvieron que darle
oficialmente colo trabajador esen-
cial. Asimismo, el dirigente de
ATE, luego de la aplicación, reco-
rrió con los trabajadores del no-
socomio cada uno de los sec-
tores de salud.

Fake News de
vacunas, negativa
oficial y rectificaciones
El gobierno municipal quilmeño
desmintió de plano que se hayan
perdido 40 dosis de vacuna debi-
do a la ruptura de la cadena de
frío. En off dejaron trascender que
esta fake news "podría provenir
de sectores opositores". Anun-
ciaron desde la Comuna que se
se efectuará la correspondiente
denuncia penal federal por la fake
news que se dio a conocer en
Facebook en la cuenta de Roberto
Carrigall, a quienes desde el go-
bierno apuntaron como "opera-
dor  polìtico" e sectores macris-
tas. Incluso, despuès de esta di-

Sigue en la misma página

Avance del Covid

Restricciones horarias
en toda la Provincia
  Entraron en vigencia las restricciones horarias en territorio Bonaerense, luego que se conociera el Decreto
N° 4/2021 del Poder Ejecutivo Nacional. Hecho que motivó al gobierno de Bonaerense a disponer estas
medidas:
Los municipios que deberán hacer cumplir las nuevas restricciones son: Arrecifes, Balcarce, Bolívar, Lincoln,

Lobería, Puán, Rauch, Salliqueló, Suipacha, 25 de Mayo, 9 de Julio, Adolfo Alsina, Alberti, Almirante Brown,
Avellaneda, Ayacucho, Azul, Bahía Blanca, Baradero, Benito Juárez, Berazategui, Berisso, Bragado, Brandsen,
Campana, Cañuelas, Capitán Sarmiento, Carlos Casares, Carmen de Areco, Chacabuco, Chascomús, Chivilcoy,
Colón, Coronel de Marina, L. Rosales, Coronel Dorrego, Coronel Suárez Daireaux, Dolores, Ensenada, Escobar,
Esteban Echeverría, Exaltación de la Cruz, Ezeiza, Florencio Varela, Florentino Ameghino, General Alvarado,
General Alvear, General Arenales, General Juan Madariaga, General La Madrid, General Las Heras, General
Pinto, General Pueyrredón, General Rodríguez, General San Martín, General Viamonte, General Villegas, Hipólito
Yrigoyen, Hurlingham, Ituzaingó, José C. Paz, Junín, La Costa, La Matanza, La Plata, Lanús, Laprida, Las
Flores, Lobos, Lomas de Zamora, Luján, Magdalena, Maipú, Malvinas Argentinas, Mar Chiquita, Marcos Paz,
Mercedes, Merlo, Monte, Monte Hermoso, Moreno, Morón, Navarro, Necochea, Olavarría, Patagones,
Pehuajó, Pellegrini, Pergamino, Pilar, Pinamar, Presidente Perón, Quilmes, Ramallo, Rivadavia, Rojas, Roque
Pérez, Saavedra, Saladillo, Salto, San Andrés de Giles, San Antonio de Areco, San Fernando, San Isidro, San
Miguel, San Nicolás, San Pedro, San Vicente, Tandil, Tigre, Tornquist, Trenque Lauquen, Tres Arroyos, Tres
de Febrero, Tres Lomas, Vicente López, Villa Gesell y Zárate.
Las medidas:
1. Continuar empleando el sistema de fases vigente para la habilitación de activitdades y servicios en los 135
distritos de la provincia, de acuerdo con su situación epidemiológica y sanitaria. En la actualidad 17 municipios
se encuentran en Fase 5, 109 en Fase 4 y 9 en Fase 3.
2. En los municipios que se encuentran en fases 3 y 4 se suspenderá entre las 1 y las 6 horas toda actividad
comercial, artística, deportiva, cultural, social y recreativa, exceptuando las actividades productivas
manufactureras, agropecuarias y todas aquellas definidas como esenciales de acuerdo a la normativa vigente.
3. Reducir las actividades sociales, recreativas y familiares a 10 personas (máx)en espacios cerrados y abiertos.
4. Restringir el uso de transporte de pasajeros urbano a personas alcanzadas por las actividades y servicios
definidos como esenciales.
5. Reforzar todos los controles, tanto provinciales como municipales, para disminuir la circulación de personas
en horarios nocturnos y evitar la realización de actividades no permitidas. Las denuncias de fiestas clandestinas
se reciben a través del 911 y de la línea (221) 429-3386, dispuesta por el Ministerio de Seguridad, la cual
funciona viernes, sábados y domingos de 22 a 6 horas exclusivamente para este tipo de delitos.
6. Habilitar a las autoridades municipales el control del cumplimiento de la obligación de utilizar tapabocas,
previsto en el Decreto N° 255/2020 y modificatorios, y la aplicación de las multas correspondientes, de acuerdo
a lo establecido en el artículo 2 del Decreto-Ley N° 8841/77 y modificatorias.
7. En el caso de fiestas y/o reuniones que vulneren lo permitido legalmente en el marco de las medidas de
"aislamiento social preventivo y obligatorio" y de "distanciamiento social preventivo y obligatorio" en el
ámbito de la provincia de Buenos Aires, además de las sanciones previstas en el art. 205 del Código Penal,
podrán aplicarse multas de hasta tres millones trescientos sesenta y cuatro mil pesos ($3.364.000), tanto a los
asistentes, organizadores como a los propietarios de los inmuebles donde se realicen.

Quilmes

Viene de la misma página
vulgación. Si bien hubo muy po-
cos medios y periodistas que se
hicieron eco de la falsa denuncia,
algunos debieron rectificarse in-
mediatamente, como el caso de
Eduardo Feinmann. Inmediata-
mente conocida esta información,
apuntaron como 'difusora' a la
diputada macrista pro dióxido de
cloro, Mónica Edith Frade. Asi-
mismo, hubo un comunicado de
trabajadores del Hospital Oller
sobre la falsa información de va-
cunas vencidas. La comisión di-
rectiva de Ate Quilmes acompañó
el pedido de la comisión interna
de trabajadores del Oller de So-
lano.
Villa Alcira en alerta
por numerosos
casos de inseguridad
Vecinos de Villa Alcira, en Don
Bosco, están preocupados y  en
estado alerta por numerosos ca-
sos de inseguridad en toda la zo-
na, incluso han tenido reuniones
con funcionarios municipales y
policiales y la situación sigue sin
cambios. Entidades de la zona
enviaron una carta a la Municipa-
lidad de Quilmes, dirigida al fun-
cionario Alejandro De Fazio para
pedir más cámaras en la zona, asì
como algunas reubicaciones de
las mismas. Lo lugareños conta-
bilizaron en los últimos días
varios delitos en la zona, mientras
esperan la respuesta del Coman-
do de Patrullas a una reunión pre-
vista recién para el 19 de enero...
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Mataron a golpes a
un joven en una fiesta
clandestina en Hudson

  Recién la noticia se conoció en las últimas horas, pero luego de
agonizar una semana en el Hospital, falleció un joven de 23 años, que
había sido golpeado en una fiesta clandestina en el distrito de Bera-
zategui, murió tras agonizar una semana. Por la violenta agresión se
entregó chico de 21 años.
  La víctima identificada como Gonzalo Gabriel Rivadero, quien
finalmente perdió la vida el pasado sábado luego de recibir varios
golpes en el cuerpo y en la cabeza tras pelearse con otro joven
identificado como Marcelo Nahuel.
  Las fuentes afirmaron que se logró identificar al sospechoso gracias
a la declaración de dos testigos. Uno de ellos declaró que el agresor
había tenido una pelea previa al comienzo de la fiesta. Casi al final, se
cruza con Rivadero y le pregunta: "¿Vos sos el sobrino de Pinino?", un
hombre de la zona. Tras la afirmación, empezaron los golpes que
terminaron con Rivadero tirado en el piso y recibiendo golpes de
patadas en la cabeza.

Crecen más rápidamente los contagios

El nuevo dato del virus:
Aumenta la velocidad en
el crecimiento de casos
  Fuerte preocupación por el crecimiento de casos de coronavirus en
territorio Bonaerense. Los números comenzaron a alertar a las
autoridades, quienes señalaron que los contagios se producen con
mayor velocidad a lo ocurrido en el 2020. En el interior de la Provincia
los casos se triplicaron en las últimas tres semanas. Mientras que
en el AMBA los niveles de contagio se reproducen más rápidamente.
  Fue el propio ministro de Salud de la Provincia, Daniel Gollán, quien
alertó de la situación en conferencia de prensa. Expuso datos
preocupantes que grafican la aceleración de la curva de casos
positivos de coronavirus registrada en las últimas semanas. "No es
para estar tranquilos lo que estamos viendo", dijo Gollán. Y sin titubear
continuó: "Estamos viendo que comienza a asemejarse lo que sucede
en el interior de la provincia de Buenos Aires con el Área
Metropolitana".
  Tras afirmar que "está creciendo la cantidad de casos mucho más
rápido que en la primera ola", a modo de ejemplo, el funcionario recordó
que durante la primera etapa de la pandemia, el AMBA bonaerense
llegó a un pico de 5300 positivos diarios luego de un proceso de

Sigue en la página 11
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ESTUDIO ASESORART

Parque Industrial Quilmes: Sigue la millonaria deuda y aún no hay novedades de escrituración
Días pasados la cuestionada Comisión Directiva del Parque Industrial de Quilmes, de Bernal Oeste, buscó

difundir como un gran logro la cancelación de la deuda de impuestos, y que como consecuencia de ello, se van
a poder escriturar finalmente, los terrenos a nombre de sus verdaderos dueños. Pero al día de la fecha, no hay
ninguna novedad al respecto.
  En ARBA figura solamente un pago parcial, restando deudas millonarias para cancelar la deuda y luego poder
escriturar. Pero ahora, pareciera que los desmanejos del Parque Industrial, denunciados en los medios y en la
Justicia, y comandados en todo momento por IgnacioCarpintero, deben ser premiados.
  Muchos propietarios  se cansaron de reclamar a Carpintero para que pague las deudas con la plata de todos,
pero este siguió con sus "manejos", y acumulando deudas, sin utilizar los fondos que recaudaba para los fines
que debían ser utilizados.
  En definitiva, señalan que "Carpintero es responsable de la situación; fue quien arrastró al Parque al borde del
remate, y quien generó que, aún hoy, después de tantos años, el parque continúe con deudas millonarias de
impuestos".
  Mientras tanto, los propietarios esperan alguna vez alguna respuesta del “grupo” que llevó al abandono y a
la ruina al Polo Industrial… respuestas que nunca van a llegar.

Intentando parar la ola de contagios entre los jóvenes: Fin
de fiesta para cuatro clandestinas en Quilmes durante el finde
Durante el sábado por la noche y domingo por la madrugada se lograron desarticular cuatro fiestas clandestinas

que se estaban desarrollando en diferentes puntos del distrito. La tarea la llevó adelante personal de la Agencia de
Fiscalización y Control Comunal (AFyCC), a cargo de Alejandra Cordeiro, y el subsecrertario Federico Arroyo; la
Secretaría de Seguridad y Ordenamiento Urbano, al mando de Gaspar De Stéfano, a través del titular de la
Subsecretaría de Coordinación Operativa de Seguridad, Diego Feustel, y la Policía de la provincia de Buenos Ai-
res.
El trabajo se dio de manera articulada entre las citadas secretarías del Municipio, personal de Tránsito y policías de

las comisarías 5ª,  9ª y el apoyo del Comando de Patrullas local.
  Una de las fiestas clandestinas desarticuladas, en la que se realizó decomiso de equipos de audio, fue en una casa
de ubicada en calle Craviotto al 3200, de Quilmes Oeste. De la misma se tomó conocimiento a través de los canales
telefónicos que la AFyCC puso a disposición para dichas denuncias. Asimismo a la llegada de los agentes se
encontraba sin concurrentes dado que la Policía de comisaria Quilmes 9ª ya los había dispersado.
  Otra de las fiestas clandestinas desbaratadas fue en un domicilio ubicado en calle Liniers al 4900, de Bernal Oeste,
donde se decomisaron bebidas alcohólicas y equipos de sonido. La misma había sido promocionada vía redes
sociales.
  También se desarticuló otra fiesta clandestina en la calle Pellegrini al 4200, de Quilmes Oeste, donde se tomó nota de
la misma por denuncias vecinales.
  En tanto, otra de las denuncias recibidas daba nota de posible fiesta clandestina en calle 331 bis 1400, de Quilmes
Oeste. A la llegada de las autoridades se encontraron con que en el lugar se estaba desarrollando una posible fiesta
clandestina por lo que se les pidió a los concurrentes que desistan de seguir con la misma a lo que inmediatamente
comenzaron a salir de dicha vivienda.
  A su vez, se recibió una denuncia por una posible fiesta clandestina en una casa ubicada en la avenida República de
Francia al 2200, de Ezpeleta Oeste, pero a la llegada al lugar se constató que era una reunión familiar en la que solo
había ocho personas. De igual manera, se les solicitó que bajaran el volumen de la música por las quejas recibidas.
  Oficialmente, anunciaron que estos operativos continuarán  en los próximos días, y llamaron a la comunidad para
que puedan realizar denunciar al  4350-3000 intrno 6065 (vernes, sàbados y domingos de 22 a 6 horas) , al 911, o
al (221) 429-3386
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Tras la llegada de otra tanda de vacunas,
Mayra visitó el Oller de Solano
  El Municipio de Quilmes recibió
una segunda tanda de 1.095 vacu-
nas Sputnik V contra el corona-
virus, de las cuales 645 fueron
asignadas al Hospital Dr. Eduardo
Oller, de San Francisco Solano y
450 al Hospital Isidoro Iriarte, de
Quilmes. Asimismo, la intendenta
de Quilmes, Mayra Mendoza, su-
pervisó una nueva jornada de va-
cunación al personal de salud en
el Hospital Oller.
  "Esta mañana -por el lunes-
recibimos más de mil nuevas dosis
de la vacuna Sputnik V para
continuar con el plan de vacuna-
ción federal, voluntario y gratuito
que desarrollamos junto a Nación y Provincia. Seguimos avanzando con esta gran campaña de vacunación
pero es importante que sigamos cuidándonos. Seamos responsables y solidarios", aseguró Mendoza.
  Las nuevas dosis permiten continuar con el esquema de vacunación iniciado el pasado 29 de diciembre. Así,
se la seguirá aplicando a los trabajadores de salud de Quilmes, ya que las primeras 900 vacunas que se habían
recibido se terminaron de inocular durante el fin de semana.
  En el marco del operativo puesto en marcha, se vacunan un promedio de cien personas por día en cada uno
de los hospitales y se prioriza a los trabajadores de salud que tienen una mayor exposición al virus como, por
ejemplo, trabajadores hospitalarios, de terapia intensiva y de guardias externas.
  Ante la llegada de las nuevas vacunas, el secretario de Salud local, Jonatan Konfino, dijo que "el operativo
se viene implementando de manera satisfactoria, con mucha responsabilidad y mucho compromiso por parte
de todos los trabajadores de salud de los hospitales que están involucrados en la seguridad, en la aplicación
y en garantizar que todo el procedimiento se desarrolle de acuerdo a lo que indican los manuales de vacunación
para asegurar la eficacia y la efectividad de la vacuna".
  La vacuna tuvo un gran nivel de adhesión y hay interés y avidez por vacunarse. Tras una larga espera a lo
largo de 2020, se aprobó su uso y ya está disponible para los quilmeños,
aplicándosela al personal más expuesto como lo indican los lineamientos
nacionales y provinciales.
  Por último, se espera que en breve se sumen al esquema de vacunación
los trabajadores de atención primaria de la salud y que en una segunda
instancia comience a incorporarse al resto del personal esencial como
trabajadores de la educación, docentes, auxiliares, fuerzas de seguridad
y personas entre 18 años y 59 años con factores de riesgo

La vacunación contra el
Covid-19 ya se despliega en
los 135 municipios Bonaerenses

Con 44.435 trabajadores y trabajadoras de la salud que recibieron
la primera dosis, el Plan Público, Gratuito y Optativo de Vacunación
contra el Covid-19 ya se despliega en los 135 municipios bonaerenses.
El programa se está llevando a cabo en 169 hospitales, de los cuales

66 recibirán en las próximas horas un refuerzo de 450 vacunas, expli-
caron desde la Gobernación. "Estamos trabajando para acelerar el
proceso de vacunación y, al mismo tiempo, para concientizar a todos
los y las bonaerenses acerca de la necesidad de seguir cuidándonos",
aseguró el gobernador Axel Kicillof.
  "No podemos relajarnos y descuidarnos ahora que contamos con la
tecnología necesaria y con un horizonte mucho más cercano para
lograr la inmunidad frente al coronavirus", señaló Kicillof.
  En esta primera fase, el plan provincial de vacunación está dirigido
al personal del sistema de salud público y privado con mayor
exposición ante el virus. No obstante, todos los mayores de 18 años
deben registrarse en el sitio www.vacunatepba.gba.gob.ar para poder
recibir información de la campaña y aguardar los turnos en las
siguientes etapas.
  Ante el aumento de los casos, es muy importante que volvamos a
tomar conciencia, sigamos cuidándonos, porque la pandemia todavía
no terminó.

Se reactivó la obra del SkatePark
en el Parque de la Ciudad
  Desde la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas de la
Municipalidad de Quilmes se informó que puso en marcha los trabajos
para finalizar la pista de skate (Skatepark), en el Parque de la Ciudad,
obra que había dejado inconclusa la gestión anterior.

"Este es un espacio de esparcimiento y recreación muy importante
para la comunidad quilmeña, por eso el objetivo es que esté terminado
en tiempo y forma para que puedan disfrutarlo los vecinos y las vecinas
en las condiciones de seguridad que corresponden", informaron desde
la Municipalidad.
  Según indicaron los equipos técnicos, el trabajo por desarrollar abarca
tres sectores. En el primero, se harán las tareas necesarias para finalizar
"la olla", que incluyen las rampas, escaleras, losas superiores y obstá-
culos propios de la pista.
  En el segundo sector, se completarán los terraplenes, las losas y rampas
faltantes. También se ejecutará la cinta que cierra el circuito. Mientras
que en el tercer sector se finalizarán las losas y los obstáculos.
  En todos los casos se harán las terminaciones metálicas corres-
pondientes (copings y bordes). La obra cuenta con financiamiento
municipal y prevé un plazo de ejecución de 75 días.
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El quilmeño Garrido
renunció a IOMA,
y contó el "motivo"

El reconocido médico quilmeño
Pablo Garrido presentó su renun-
cia a cargo de vocal en el directo-
rio de la obra social Bonaerense
IOMA, cargo que había asumido
hace más de un año y en que había
depositado muchas expectativas.
El ex funcionario quilmeño y ex di-
rectivo del Hospital Regional El
Cruce de Florencio Varela no dudó
en presentar su dimisión al cargo.
Ante la consulta periodística de
este medio, luego de operaciones
de prensa cruzadas, Garrido contó
"el verdadero motivo", como dijo:
"Me alejé por cuestiones perso-
nales, emocionales, y un desgaste,
pero nada que ver cómo salió
publicado en algún lado y que me
comentaron". El médico quilmeño
añadió que este tipo de cargos
"requieren tiempo y concentración
plena, y realmente yo en estos mo-
mentos necesitaba distancia, y por
suerte tanto el Ministerio de Salud
como IOMA mismo me enten-
dieron el  motivo de mi alejamiento,
y lo aceptaron sin  ninguna con-
dición". Garrido expresó además:
"Mi posición ideológica la tengo
muy clara, y comulgo con el go-
bierno municipal, provincial y
local, obviamente".

En Quilmes, la
interna UCR se pica
Con algunos mensajes aún en off, y
otros que ya empiezan a salir a la luz,
la interna radical que se viene en
marzo entre Maxi Abad y Gustavo
Posse por la conducción del Radica-
lismo Provincial, se replica en Quilmes
con críticas de uno y otro lado. En
las últimas horas, por ejemplo, el diri-
gente intermedio, y conocido mili-
tante de la UCR Quilmeña, Juan Recal-
de, no anduvo con chiquitas. Mos-
trando una foto publicitaria de Posse
(Lista 14) donde se lee "Vamos a recu-
perar el Radicalismo para volver a ser
radicales", Recalde agregó: "El pez
por la boca muere… Ustedes van a vol-
ver a ser radicales, nosotros nunca
vamos a dejar de serlo…". Además,

Bronca por quedar libre
uno de los asesinos
de la mujer policía
La titular del Juzgado de Garantías
del Joven N 1 de Quilmes Miriam Su-
sana Alcolcel, le otorgó la prisión
domiciliaria a uno de los asesinos de
la policía quilmeña, Ariana Micaela
Romero, ocurrido meses atrás. Aún
con un informe psicológico adverso
para el delincuente, la magistrada
prefirió apurarse y darle la libertad.
Un hecho que podría tener fuerte
rebote mediático en las próximas
horas, debido a innumerables quejas
de numerosos vecinos y sectores.

Quilmes

Escrache al "Mata"
En los últimos días ha habido un
durísimo escrache a Roberto 'Ma-
ta' Rodríguez y a algunos directi-

vos y allegadis a los mercantiles
quilmeños, que fue replicado en las
redes y vía 'guasap'. El millonario
y cuestionado gremialista, titular
del Sindicato de Empleados de Co-
mercio de Quilmes, recibió de ma-
nera anónima estos mensajes que
no pasaron desapercibidos en el
microclima mercantil, y distribuido
en numerosos comercios de Bera-
zategui, Varela, Solano y Quilmes.

Mutual de Trabajadores
Municipales de Quilmes Informa:
Se solicita a las/os afiliadas/os a la Mutual de Trabajadores Muni-
cipales de Quilmes que aún  no han pasado a retirar su caja de obse-
quio navideño lo realice lo antes posible, para dar por finalizada de
esta manera el compromiso asumido cada fin de año para que ningu-
no/a de nuestros/as asociados/as se quede sin el  brindis festivo
familiar...
Sirvanse pasar de lunes a viernes de 10 a 16 horas por la sede de la
Mutual, Brandsen 187, Quilmes.
Gracias compañeras/os.

Ricardo Terrizzano
Presidente

se supo que dos listas com-
pletas de Subcomités, la 1214
encabezada por Mirta Romero
y la 1314 encabezada por A-
drián Azcona, se pasaron ín-
tegras a formar parte de la
candidatura de Maxi Abad en
lo provincial y Valeria Ferreiros
en lo local.
Un babero
para Daniel
Horas atrás el funcionario de
ACUMAR, el quilmeño Daniel
Gurzi, fue abuelo. La pequeña
Carmela nació con 2900 kilos,
y tanto la madre como el padre
llenaron de felicidad a la fa-
milia. Desde El Suburbano
saludamos a la familia Gurzi
por la llegada de Carmela.
Báez, los baños
y el streaming
Los rumores arrancaron sobre
fin de año e indicaban gastos
siderales para arrreglar los
baños del HCD. Si bien aún no
apareció la documentación, los
trascendidos hablaban de or-
denes de casi seis millones de
pesos para poner azulejos, es-
pejos y pintar ambos baños.
Al consultársele a Fabio Báez,
titular del HCD, sobre el asun-
to, negó de plano el monto de
los baños, aunque dijo que ha-
bría una orden similar para
pintar todo el ámbito del Con-
cejo. "Las ordenes de compra
no las aprobamos nosotros",
agregó en diálogo con este me-
dio. Báez además dijo que pre-
tende cambiar todas las com-
putadoras de los concejales,
aclarando que quiere "dejar de
pagar de mi bolsillo el servicio
de streaming que pagué du-
rante todo el año, de 30 dólares
por mes".

Alternativas locales para Martiniano,
la visita de Macri y la relación con Lanús y Viñuales
Poco a poco, aunque en los últimos días pareció haber adquirido mayor velocidad, comenzaron a delinear-
se en Juntos por el Cambio alternativas para llevarle a Martiniano Molina el rompecabezas de lo que será
la lista local. El pasado lunes, en el bar de Brandsen y Paz del centro quilmeño, hubo una reunión entre
algunos concejales de JxC, como Juan Bernasconi, Maru Sotolano y Guillermo Galetto, para poder ir
adquiriendo ese formato. Se supo que por ahora, Ignacio Chiodo y Maru Sotolano se pusieron en carrera
para repetir y encabezar la lista de concejales para el 2021.
Se supo además que sobre este fin de esta semana, aterrizará en Quilmes el intendente de Vicente López
Jorge Macri, quien postergó su visita dos semanas atrás. Macri hará una breve recorrida por algunos
puntos del distrito con el ex Jefe Comunal.
  Asimismo, se conoció que la relación entre el molinismo y dirigentes que responden al lanusense,
Néstor Grindetti "ha venido mejorando notablemente", luego de cruces y roces; y se conoció casi en
simutáneo de un acercamiento entre la gente de Molina y el lomense, Guillermo Viñuales.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Daniel Rosano:
"La discusión del peronismo
quedó en una mesa de café"

- Como decidió ser can-
didato?
- La realidad que escu-
chaba de todos los com-
pañeros coincidiendo
en la necesidad de pe-
ronismo dentro del dis-
trito, ya que no tene-
mos representantes ni
en el Concejo Delibe-
rante, ni en ningún lu-
gar de discusión polí-
tica, ya que la discusión
del peronismo quedó en una mesa de café y no en su ámbito real.
- ¿Cuál es el estado actual del PJ quilmeno?
- Es el que viene sucediendo hace años, con un partido completamente
ausente en la toma de decisiones trascendentes para el distrito; donde
la herramienta político electoral que debería ser quedo desdibujada, y
los afiliados no se sienten representados y mucho menos condu-
cidos.
- ¿Cómo ve a los diferentes sectores del peronismo quilmeño de cara
a las elecciones internas?
- Deberían estar unidos y de una vez por todas que se de el tras-
vasamiento generacional que a nivel personal lo espero hace 40 años.
Y a las pruebas me remito, el peronismo unido jamás será vencido.
- ¿Ve posibilidades de que haya unidad?
- Desde nuestra agrupación militante "Eva Perón", que viene
creciendo mucho, estamos convencidos que todo lo que sea para
bien del peronismo es bueno para los peronistas, tal cual dijo el General
Perón...
- ¿Qué rol hoy juega o jugará La Campora PJ local?
- Es una lucha de ideologías, y nosotros como militantes estamos
dispuestos a dar esa batalla. Estamos para competir.

    Daniel Rosano es candidato a presidente del PJ Quilmes con su
agrupación "Eva Perón". Por ahora es el primer y único candidato
que salió a mostrarse.
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CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

AySA: Cortes por
mejoras en La Odisea
y Emporio del Tanque

Este jueves 14 de enero, la empresa
AySA realizará un recambio de válvula
de DN 200 ubicada en la calle Catamar-
ca y Camino General Belgrano, en Quil-
mes Oeste, por lo que para dicha tarea
lle-varán a cabo un corte del suministro
de 8 a 18 horas, en la citada zona.
  Agregaron que la ejecución de estos
trabajos hídricos permitirá mejorar sus-
tancialmente la presión de agua en el
sector que comprende a los barrios La
Odisea y Emporio del Tanque, dos de
los más poluosos del oeste quilmeño.
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar
cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que
guía nuestras prioridades. Al ofrecerles la ayuda adecuada se logra
la diferencia que será determinante para su desarrollo.
Los estudios actuales de plasticidad neuronal nos permiten afirmar
que cuanto más temprano se faciliten los patrones normales de
movimiento, sensoriales, de comunicación y deglución, podrán
evitarse complicaciones secundarias relacionadas al mal hábito.
Los objetivos funcionales identificados y consensuados con los
intereses del paciente y la familia, son susceptibles de trabajo inten-
sivo en Itenqui a lo largo de una, dos o tres semanas, en las que el mismo
equipo se dedicará al logro de tales metas de corto plazo, y cuyo segui-
miento se le propone al equipo tratante del lugar de origen del paciente.
CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-
mitan esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-
ciones, posibilitando la generación de lazos y la construcción de
identidades a partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción
de un vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Arranca la Temporada de Verano
 Actividad Recreativa  de verano en la temporada de Enero y Febrero de 2021,  con un enfoque lúdico-
recreativo-terapéutico, abordaje con áreas de Kinesiología, Educación Física, Terapia Ocupacional, etc.)
para darle una orientación interdisciplinaria al abordaje de los diferentes grupos.
Teniendo la visión de ser pioneros en la intervención de las diferentes problemáticas psicomotoras, y
entendiendo la coyuntura que se atraviesa a nivel nacional. Asimismo sabiendo que en infraestructura
somos una institución de máximo nivel es por eso que se ofrece este servicio para los que quieran participar
de la misma con previa admisión, cupos limitados. Podrán inscribirse hasta el 18/12/2020.
Iniciando la apertura de las actividades en la institución; La misma se llevará a cabo en el período comprendido
entre el 04/01/2021 al 26/2/2021, en el horario de 09:00 a 16:00 hs.
OBJETIVOS:
- Brindar un servicio donde las familias de nuestros pacientes, encuentren un espacio de esparcimiento para
los niños, jóvenes, en la temporada de verano. - Beneficiar a los padres de  tiempo libre para realizar actividades
en los diferentes momentos del día. - Fomentar a través de los diferentes  juegos y actividades; el respeto, el
compañerismo, la solidaridad y las buenas costumbres. - Estimular las diferentes Habilidades Motoras
Básicas, generales y específicas. - Vivenciar los diferentes Juegos y Deportes. - Buscar la socialización a
través del juego. - Estimular las diferentes habilidades acuáticas. - Motivar la participación familiar y el
compromiso pensando en la recreación de los niños. • La actividad no se suspende por lluvia.
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Laboratorios Drawer, una
empresa quilmeña modelo
  Jorgelina Vello, CEO de la firma, cuenta orgullosa
su última y fuerte apuesta empresaria, "el motor de
nuestro crecimiento es la inversión constante". Y su
deseo que "los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento".

 – El Suburbano: Laboratorios Drawer se ha convertido, no solo en
una empresa modelo y emblemática de Quilmes, sino de toda la zona
sur, ¿en qué basan ese crecimiento y sosten imiento como modelo
para el resto?
– Jorgelina Vello: El motor principal de ese crecimiento es la inversión
constante, ya que desde que tome la dirección de la empresa allá por
el año 2000, venimos invirtiendo en tecnología de punta y en recursos
humanos que puedan administrar esos equipos.
Creo que esos puntos son la base para todo lo que viene después.
  – ES: En plena cuarentena, ustedes desde Drawer siguen apostando
a mejorar calidad y servicio, sabemos que han incorporado nueva
tecnología, ¿de qué se trata estas nuevas máquinas?
– JV: En este difícil año que todo el mundo atraviesa, y más en
Argentina que viene muy castigada en los últimos años, seguimos
apostando a la inversión automatizando sistemas y mejorando
servicios para todos los procesos productivos.
Hemos incorporado equipos por más de 30 millones de pesos.
Entre los más destacados se encuentran mejoras en el sistema de aire
comprimido incorporando una cascada de filtros para cumplir con
normas ISO, dos contadores continuos de partículas en el ambiente
para que nuestros productos inyectables sumen más calidad
cumpliendo requisitos de normas europeas,  un equipo para medir en
forma automática de los filtros esterilizantes utilizados en los procesos
y una ampliación del sistema de frio a 85 toneladas efectivas para
mejorar las condiciones climáticas de todas las aéreas clasificadas,
este ultimo incluye un loop primario y un loop secundario para
abastecer a todas las unidades manejadoras de aire.
-ES: ¿Qué perspectiva tienen para este 2021, que ojalá sea distinto a
este que se va?
– JV: La perspectiva que tenemos nosotros para Drawer es la misma
de siempre, mucho trabajo pensando en la mejora continua y com-
promiso con todo el sistema de salud argentino. Son épocas donde la
industria farmacéutica es un eslabón fundamental para que el sistema
de salud no colapse y ahí estaremos ayudando como siempre.

  A esto que proponemos sería muy importante
que los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento.

Jorgelina Vello, CEO de Laboratorios Drawer,
es una de las más jóvenes empresarias argen-
tinas que viene apostando desde hace más
de dos décadas al crecimiento del sector y de
la industria argentina en general.

Informe UNDAV: En 11 de los
12 meses de 2020, la inflación
ahora fue menor que la de 2019
  Un nuevo informe del área
económica de la Universidad
Nacional de Avellaneda (UN-
DAV) muestra cómo se desa-
rrolló la inflación durante el
2020. Año de pandemia y en
la que el gobierno nacional no
aplicó incrementos tarifarios
(Luz, Gas, transporte, otros.).
Los puntos sobresalientes del
nuevo informe de la UNDAV.
- Durante la gestión anterior,
el promedio anual de la tasa
de inflación se elevó al 42%,
mientras se venía de un pro-
medio del 29% entre 2012-
2015. Además, en los últimos
dos años, a partir de la crisis
de sobre-endeudamiento y las
sucesivas devaluaciones del tipo de cambio oficial, la inflación fue incrementándose, siendo al cierre del
2018 de 47,6% y del 2019 de 53,8% interanual.
- Por ende, es para destacar que en 2020 se va a lograr una reducción de aproximadamente 18,4 puntos
porcentuales en materia de inflación en relación a 2019, dado que la tasa de inflación interanual cerrará en
torno al 35,5% (suponiendo 3,5% de inflación inter-mensual en diciembre).
- El gobierno actual asumió con un piso inflacionario alto, una crisis producto del sobre-endeudamiento
externo y consecuente default, un acuerdo con el FMI gigantesco que se encuentra en pleno proceso de re-
negociación y a los tres meses apareció un shock sin precedentes en la historia global como lo es la
pandemia del covid-19. La gran mayoría del gasto extra-ordinario producto del covid-19 (más del 7% del
PBI) se financió con emisión monetaria, única herramienta disponible (en un contexto en que la recaudación
se desplomó entre abril y junio). La emisión tiene impacto en la inflación a través del tipo de cambio, dado
que en nuestro país y sumado al contexto de mayor incertidumbre, una parte del excedente de liquidez
volcado va hacia la demanda de dólares, que en este caso se cristaliza en los tipos de cambio paralelos (mep,
ccl e ilegal/blue) producto del ultra-cepo cambiario (el aumento de la brecha cambiaria presiona por
devaluación y aumenta los grados de especulación en ciertos sectores fijadores de precios, como ocurrió
en los últimos meses a partir de la mayor presión cambiaria).
- Aun así, en este contexto sumamente complejo, la administración actual logró reducir la inflación interanual
en relación a 2019 y 2018. Si bien los datos de diciembre se publicarán a mediados de enero del 2021, todo
hace indicar que la inflación cerrará 2020 en torno al 34,8%-35,5%, reduciéndose casi 20 puntos en relación
a diciembre 2019. El desafío será administrar la puja distributiva que se viene para 2021, mientras paulatinamente
se supera la pandemia (a medida que las vacunas lo permitan) y se sigue administrando el tipo de cambio
oficial, sin que se desalinee de la inflación. Sin duda evitar una disparada de devaluación y precios es el
principal desafío en materia inflacionaria para 2021, en un contexto en que se recalentó la economía producto
de la mayor actividad y el aumento de la brecha cambiaria.
- Si comparamos la dinámica de la inflación mensual entre 2020 y 2019, solo un mes del 2020 (octubre) superó
al mismo mes del 2019 (3,8% vs 3,3%), mientras que, en el resto de los meses, 2019 presentó tasas mensuales
más altas (y todo indica que en diciembre ocurrirá lo mismo).
- Si comparamos los últimos 4 años, en 2020 la tasa de inflación interanual de diciembre será de 18,4% menos
que en 2019 y 12,2% menos que en 2018, mientras que se va a ubicar un 10,7% por encima que el cierre de 2017.
- En la última gestión, el promedio de la inflación anual se elevó 13 puntos en relación a lo que fue el periodo
2012-2015. Mientras que durante la última gestión del kirchnerismo el promedio de la tasa de inflación fue en
torno al 29% anual.
- Si bien las explicaciones de la inflación son multicausales, en Argentina la evidencia muestra que el
principal canal de traslado a los precios es el tipo de cambio. En un país que es bimonetario, con crisis
financieras recurrentes, inflación crónica moderada y alta, es razonable que el peso no funcione como
reservorio de valor del ahorro de las familias y empresas, y que el sustituto sea el dólar.
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Nuevo dato: Aumenta la velocidad
en el crecimiento de casos

varias semanas. Ahora, el distrito está arribando a niveles similares a
tres semanas de haber tocado el punto más bajo, a mediados de
diciembre. "Y mucho peor es lo que sucede en el interior de la Provincia,
donde teníamos 540 casos y ahora ya estamos en 1529, es decir, se
triplicó", puntualizó.
Gollán aseguró que el alza de casos se mantiene, pero luego de un
"alza casi vertical" hay indicadores que comenzaron a estancarse y
bajar su positividad. Son los llamados a la línea 148, que se mantuvo
estable en los últimos tres días, y la positividad de los testeos, que
disminuyó en los últimos días.
"Este es el año de las vacunas. El año pasado fue el año de la
incertidumbre, no sabíamos donde terminaba esto. Con las vacunas
no resolvemos la situación en un día, pero en un año le vamos a poner
un coto muy importante", aseguró el Ministro de Salud.
Ante este panorama sanitario, el gobernador Axel Kicillof no dudó un
instante en asegur que si continúa la tendencia aplicarán más
restricciones: "tanto colectivas como individuales".
Al hablar de la campaña de vacunación, el Gobernador señaló que
"estamos en una campaña de vacunación que nunca se hizo, estamos
trabajando con todos los intendentes. En febrero estimamos que vamos
a recibir un millón y medio de vacunas y vamos a ampliar el dispositivo
de vacunación a 350 centros".
Asimismo, les informó a todos los bonaerenses que pueden
preinscribirse para ser inoculados de acuerdo a estrategia adoptada
por el Gobierno. Actualmente, la Sputnik V está destinada al personal
médico que se encuentran en la primera línea de batalla contra el
virus.
"La vacuna no trae nada, solo un poco de dolor en el brazo y nada
más. La seguridad de la vacuna es muy elevada y la eficacia también
lo es. Todas las vacunas que están dando vuelta tienen una efectividad
de 90% o mayor. De cada 10 vacunados, uno solo contrae la
enfermedad y lo hace de una forma muy leve", remató.

Avanza la obra hídrica en la Ribera
  El Municipio de Quilmes informó que avanza a buen ritmo la obra hídrica del colector de la avenida Isidoro
Iriarte, en la zona ribereña, que ayudará a mitigar los efectos de las inundaciones provocadas por las
precipitaciones. Las tareas se llevan adelante en coordinación con el Gobierno Nacional, a través del Ministerio
de Obras Públicas.
  Al respecto, la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler, puntualizó que en este momento se
trabaja en la desembocadura del colector. "Se están colocando las armaduras y encofrados para terminar de
hormigonar las aletas y la estructura que contiene tanto las compuertas metálicas como los motores", detalló.
  A su vez, la funcionaria indicó que ya arrancaron las tareas complementarias en la intersección de la calle De la
Merced con Bavera y con 25 bis, respectivamente.
  La obra se enmarca en el plan de infraestructura e hidráulica que la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
lleva adelante en la ciudad, con el apoyo del Gobierno Nacional, y que busca mejorar la calidad de vida de los
vecinos y las vecinas del distrito.
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Vergonzoso: Sin aviso oficial, los vecinos de
Quilmes se quedaron sin Defensor del Pueblo
 Al ahora ex Defensor del Pueblo de Quilmes, Adrián Carrascal, se le venció el mandato. Hecho por el cual, el
importante área se quedó sin autoridades, y principalmente, sin firma para que se pueda defender al Pueblo de
Quilmes.
  Tanto Carrascal como sus adjuntos Jorge Cobos, Aleida Calvo, y Flavia D`Angelo, se les venció el mandato y el
Concejo Deliberante aún no convocó a una nueva elección de autoridades, ni tampoco los ex funcionarios avisaron
de esta decisión a la ciudadanía.
  Carrascal había quedado al frente de la Defensoría, tras un acuerdo político que había mantenido en tiempos de
Martiniano Molina el oficialismo y el sector del Frente de Todos que comandaba el actual secretario de Servicios
Públicos de Quilmes, Angel García.
  Ahora solo resta que la legislatura acuerde y elija a las nuevas autoridades.
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